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令和２年度決算に対する総括質疑 

 

 

 

１．３番 軍司俊紀 

 

 

【一般会計】 

質問１．令和２年度における一般会計の決算では実質収支額 82,997,393円となっている。

県内の一部事務組合では多くの組合で基金の設置を行っているが、基金の設置に 

ついて議論されたのか。 

 

質問２．令和２年度における一般会計の決算で新型コロナウイルス対策にかかった費用

は総額でいくらか。 

 

質問３．令和２年度決算の概要で新型コロナ感染症の影響が数字となってでているもの

はあるか。 

 

質問４．ごみ処理事業について 

（１）事業系ごみについて、搬入金額の検討は行われたか。 

 

（２）有価物の回収量と収入額をどのように分析しているのか。 

  

 （３）地域エネルギーの有効活用に関する協定で蒸気単価は、本年も 1,705 円/ｔであ

るとされているが、令和２年度は価格変更について議論されたのか。 

 

 

【墓地事業特別会計】 

質問１．印西霊園の使用許可と今後の増設について 

合葬式墓地の整備計画を除き、令和２年度は「墓所」の利用と新規計画につい

て、どのような計画がなされ、決算上どこに計上されているのか。 

 

質問２．令和２年度における墓地事業特別会計の決算で新型コロナウイルス対策にかか

った費用は総額でいくらか。 



２．７番 増田葉子 

 

 

質問１．新型コロナ感染症の感染拡大の影響で、ごみや資源物の処理の現場にどのよう 

  な影響があったか。組合として、対策費の支出はあったか。 

 

質問２．組合業務全体で、令和２年度中に、委託先も含め事故の報告はあったか。 

 

質問３．令和２年度においての資源物のリサイクルは、容器包装リサイクル協会のルー

トのみだったのか。どのような検討が行われたか。 

 

質問４．次期施設整備関連の契約は、発注支援業務委託など随意契約によるものが目立

つが、契約に至る審査の流れを伺いたい。 

 

質問５．地域振興事業の令和２年度中の進行状況を伺いたい。 

 

質問６．総務費と衛生費の職員人件費に変動があるが、令和２年度の人員配置について、

令和元年度と比較して伺いたい。 

 


